

## Basketball ist mehr als nur ein Spiel



Ein bisschen Geschichte: Die erste Erwähnung eines basketballähnlichen Spiels stammt aus dem 10. Jahrhundert v. Chr. Zu dieser Zeit liebten die Maya-Indianer das Spiel "Pok-ta-pok", bei dem die Spieler versuchten, den Ball in den Korb zu werfen.

Die Geburtsstätte des modernen Basketballs sind die USA.

Das Spiel erwies sich als so interessant und dynamisch, dass seine Popularität schnell wuchs. Bereits 1894 wurden in den USA die ersten offiziellen Basketballregeln veröffentlicht. Es sollte erwähnt werden, dass diese Regeln seitdem ständig präzisiert und ergänzt wurden.

Basketball ist heute eine der beliebtesten Sportarten weltweit und hat Hunderte Millionen Menschen in seiner internationalen Familie vereint. Auch in unserer Stadt erfreut sich Basketball zunehmender Beliebtheit. Eine Basketballvariante ist Streetball (Straßenbasketball) 3x3. Es wird üblicherweise im Freien ausgetragen. Es handelt sich um einen der spektakulärsten Wettkämpfe, der nicht nur für Teilnehmer, sondern auch für Zuschauer interessant ist. Wir möchten Ihnen zwei Wettkämpfe vorstellen, an denen unsere Teams teilgenommen haben. Im Juli organisierte das Integrationszentrum Globus Wettkämpfe in einer kontaktlosen Variante dieser Sportart, nämlich dem Werfen in einen Basketballkorb aus unterschiedlichen Entfernungen. Die drei besten Teams der Qualifikationsrunde trafen im Finale aufeinander und kämpften um Preise. Die Sieger und Preisträger erhielten Auszeichnungen mit der Aufschrift „Sonnenberg Cup 2025“.

Unser Integrationszentrum wird den Basketballsport weiter ausbauen und versuchen, zukünftig Mannschaften in verschiedenen Altersklassen zu organisieren.

**Igor Shemyakov**